

Versión pública

Datos eliminados con fundamento en el artículo 113, fracción I, de la LFTAIP.

Motivación: se testa correo electrónico personal GSM y firma.

CARTA DE EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

DEL CANDIDATO A INVESTIGADOR ACADÉMICOS DEL CONSEJO NACIONAL DE EVALUACIÓN DE LA POLÍTICA DE DESARROLLO SOCIAL

Armando OSORNO SÁNCHEZ¹

Honorable Comisión Nacional de Desarrollo Social.

El que suscribe, candidato a Investigador-Académicos del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social con *e-mail*; [REDACTED] y GSM; [REDACTED] aprovecho para exponer la razones por las cuales es mi intención formar parte del CONEVAL.

Actualmente y desde enero de 2014 formo parte del Sistema Nacional de Investigadores (SNI) del CONACyT, con la distinción "Nivel I", soy Doctor en Derecho y Maestro en Constitucional y Amparo por la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, campus Puebla y Licenciado en Derecho por la Universidad Veracruzana, campus Xalapa.

Soy Profesor-Investigador Titular "C" de Tiempo Completo Definitivo, adscrito a Facultad de Derecho y Ciencias Sociales y Coordinador del Posgrado en Derecho de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, institución de educación superior y de investigación, inscritas en el Padrón del Programa Nacional de Posgrados de Calidad (PNPC de CONACyT).

En este sentido, es mi deseo poder ser parte integrante del grupo de Investigadores-Académicos del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social CONEVAL, toda vez que como investigador CONACyT y evaluador de PRODEP y CIEES he observado que la evaluación ofrece posibilidades para fortalecer y consolidar los aprendizajes, así como los logros de los objetivos y propósitos en cualquier campo de estudio. Además, permite evidenciar las principales necesidades que se deben atender, mostrando congruencia entre saber y desempeño.

Por otro lado, es importante observar que el desarrollo de un país es un proceso cultural integral, rico en valores, que abarca el medio ambiente natural, las

¹ Candidato a Investigador-Académicos del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social.

relaciones sociales, la educación, la producción, el consumo y el bienestar humano. De ahí que una de las tareas de la educación sea el desarrollo del hombre, mediante la apropiación de valores, costumbres, tradiciones y cultura.

Así mismo, como Investigador, me es necesario contribuir al mejoramiento y desarrollo de mi país y para ello es necesario conocer las necesidades económicas, sociales, educativas y de qué manera éstas han afectado al mismo. En México los adultos, los jóvenes y niños han tenido que luchar contra las diferentes adversidades llevando vidas con extremas carencias. Desde un punto de vista laboral y educativo, estos problemas no pueden ser ajenos, es necesario, que sean abordados dentro del proceso docente educativo, como requisitos y prioridades para así contribuir al desarrollo integral, armónico y sostenible de las generaciones actuales y futuras.

A manera de conclusión podría comentar que, para mí, una forma de contribuir desde mi posición como Profesor-Investigador, es mostrar interés y cuidado a las diferentes posibilidades del mejoramiento de México. Es por eso que formar parte del grupo de investigadores-académicos del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social CONEVAL, es una gran oportunidad para conocer muy de cerca la realidad social de México, pero sobre todo una excelente manera de servir a mi país haciendo lo que hago "Investigar y Evaluar".



ARMANDO OSORNO SANCHEZ

Candidato a Investigador-Académicos del CONEVAL

